

整理番号：2-1

提言題名：プラ容器毎週回収希望

【提言の要旨】

ゴミ出しについての要望です。

プラごみが溢れているご時世ですが、

プラごみの回収日が2週間に1度だけ。

皆さん困ってはいないでしょうか？

あまり捨てることのない、毎週回収日のある、不燃ごみを2週間に1度にして、

プラごみの回収日を毎週にして頂きたい思います。

どうか、ご検討をお願い致します。

(令和5年11月受付)

【回答の要旨】

日頃からごみの適切な排出やリサイクルにご協力いただきありがとうございます。

本来プラ容器として排出できるごみが不燃ごみに多く排出されており、プラ容器よりも不燃ごみの排出量が多いことから、不燃ごみの回収が週1回、プラごみの回収が月2回になっております。また、リサイクルできない汚れたプラ容器が不燃ごみではなく資源物として排出されておりました。

収集頻度を変更したことにより、プラ容器の収集量は減少したものの、リサイクル率は収集頻度変更前より向上しました。このリサイクル率向上はプラ容器がそれぞれ資源物と不燃ごみに適切に分別されたことが要因の一つと考えております。

プラ容器の回収頻度についてのご意見ですが、毎週の収集を要望するご意見も少なからず寄せられていることから、今後もより良い回収頻度の検討をまいります。

引き続き、出前講座の実施や取手市ホームページ・広報誌にて4R（リフューズ、リデュース、リユース、リサイクル）運動を周知することでプラごみのリサイクル率向上に努めてまいります。

(環境対策課 令和5年11月回答)